

Ministrantenplan Mols /Oktober 2024

Liebe Ministrantinnen und Ministranten!

Der Oktober ist in der Kirche auch der 'Rosenkranz-Monat'. Der Rosenkranz als Gebetskette mit 59 Perlen und Kreuz ist euch bestimmt nicht unbekannt. Weniger bekannt sind vielleicht die Gebete oder Anrufungen während des Rosenkranz-Gebetes. Beim Rosenkranz-Beten wird das 'Vater unser' gebetet, die Mutter Gottes im 'Gegrüsst seist du, Maria ...' angerufen und verschiedene Stationen im Leben von Jesus und seiner Mutter Maria betrachtet. 'Betrachten' meint: Der Betende denkt an Ereignisse im Leben von Jesus und seiner Mutter und verbindet diese mit dem eigenen Leben. Der jüngste der vier Rosenkränze stammt von Papst Benedikt XVI. und wurde im Jahre 2002 eingeführt. Er heisst 'Der lichtreiche Rosenkranz'. – Hier der Einteilungsplan für den Ferienmonat Oktober:



Sonntag, 29. Sept.	10.30 Uhr	<u>Sonntagsgottesdienst</u> <i>(mit Pfr. Marjan Marku – Orgel: Lisa Schachtschneider)</i>	Lenny /Noah Lisa /Shanaya
Sonntag, 13. Okt.	10.30 Uhr	<u>Sonntagsgottesdienst</u> <i>(mit Pfr. Marjan Marku – Orgel: unbekannt)</i>	Adrian /Sandro Pablo /Levin
Sonntag, 27. Okt.	10.30 Uhr	<u>Sonntagsgottesdienst</u> <i>(mit P. Gregor, Flums – Orgel: unbekannt)</i>	Mateo /Lynn Jonas /Andrin
Freitag, 1. Nov.	13.30 Uhr	<u>Gedenkfeier f. die Verstorbenen</u> <i>(mit Pfr. Marjan Marku – Orgel: unbekannt)</i>	Lisa /Noah

Beerdigungen:

Leon
Pablo

Sandro
Mateo

Falls ihr verhindert seid, sucht selbst Ersatz! Ihr dürft die einzelnen Dienste auch untereinander ab-tauschen. Wichtig ist einfach, dass möglichst **nie** jemand fehlt!

Liebe Ministrantinnen und Ministranten von Mols!

Die drei Mini-Action-Days während den Sommerferien wurden unterschiedlich gut genutzt und besucht; aber es gab auch Neu-Ministranten, die dabei waren und erste Kontakte knüpfen konnten. Zu den Neu-Ministranten von Mols gehören: Lisa Heeb, Adrian Lendi, Levin Freitag, Shanaya Schnider und Jonas Gubser.. Die Aufnahmefeier ist im November. – Alle nicht-romreisenden Ministrantinnen und Ministranten haben ja die Möglichkeit, am Ausflug nach Rümlang und Zürich-Flughafen dabei zu sein ... es sind ziemlich genau 50 Anmeldungen eingegangen. - Hier noch der Hinweis auf die Homepage der Seelsorgeeinheit Walensee, zu der auch unsere drei Pfarreien Mols, Murg und Quarten gehören ... www.sesowa.ch ... hier sind die Mini-Pläne auch online abruf- und einsehbar.

Mit der Herbstzeit warten auch wieder Ferientage auf euch. Die einen zieht es vielleicht in den Süden, andere in Ferienregionen der Alpen, wieder andere geniessen Tagesausflüge an schönen Oktobertagen oder den Jahrmarkt in Oberterzen, am Tag der Viehschau. Allen wünschen wir erholsame Herbsttage. Lasst eure Gemüter von den farbenfrohen Blättern an Herbstbäumen und -sträuchern anstecken.

Mit dankbaren Grüßen für euren Dienst